
 Après la rentrée, la municipalité a reçu les 

enseignants 

 

Le maire et l'adjoint aux écoles ont accueilli 

les enseignants des écoles publiques pour 

faire un point sur la rentrée scolaire.  

Comme il est de tradition, la municipalité 

avait invité les enseignants des écoles 

publiques à venir la rencontrer lors de la 

rentrée scolaire pour évoquer ce qui va ou pas 

mais aussi pour établir un dialogue.  

Dominique Bailly, maire, aidé de Joël Bært, délégué aux écoles, a assuré l'accueil. 

 « Je vous remercie de votre implication, a-t-il déclaré. Vous ne faites pas un métier 

facile, pris entre les enfants, les parents et l'évolution de la société. » Il a ensuite 

souhaité la bienvenue aux nouveaux enseignants, sans oublier de marquer son 

mécontentement : « On m'avait annoncé une directrice à temps plein à l'école Roger-

Salengro, la plus grosse du Nord et surprise : voilà Brigitte Moronval nommée.  

Elle travaillera ici à Orchies le matin et l'après-midi à Beuvry-la-Forêt ! Mais où va 

l'Éducation nationale ? Il n'est donc pas possible de mettre quelqu'un à temps plein 

dans cet établissement à plus de 310 élèves ? » M. Biat, conseiller pédagogique, au 

nom de l'inspecteur M. Quenesson, a remercié la municipalité. « Sans les collectivités, 

nous ne pouvons rien faire. Sans elles, rien de possible. » Les directrice et directeur 

(Mme Boittiaux et M. Gourdin) prirent aussi la parole pour évoquer le métier et les 

conditions de travail avant un moment plus convivial.  

De bonnes nouvelles ont été annoncées quand même : l'extension de l'école maternelle 

suit son cours, le self sera opérationnel au restaurant scolaire à la rentrée de la 

Toussaint et enfin, un passeport sport qui intéressera tous les enfants âgés de 7 ans 

vient d'être mis au point. 


